

EL CAUDILLO MAGNANIMO

Conmemora el Jueves Santo decretando la libertad de los prisioneros de guerra

ANTE EL CRISTO DE LAS MARAVILLAS, ACRIBILLADO A BALAZOS, TODO MADRID REZA Y LLORA

Madrid, 7.—El santo ejercicio del Via Crucis que se ha efectuado, esta tarde, en las calles madrileñas, ha alcanzado una solemnidad tan extraordinaria, tan impresionante, que todo cuanto se diga para describirla en una reseña periodística, ha de resultar un pálido reflejo de la realidad.

La emoción culminante ha sido la producida por la imagen del Cristo de las Maravillas que ha salido a la calle, tal y como la dejaron los rojos: acribillado a balazos, mutilado, roto, sucio...

El gentío que se apiñaba en todas las calles, al verle aparecer así de maltrahado, prorrumpe en sollozos, en exclamaciones de asombro, y doblando las rodillas rezaba en alta voz como queriendo purificar el ambiente con expresiones sentimentales de fe, de cristianismo, de religiosidad; y como protesta contra el salvajismo que acaba de ser vencido y humillado.

La circulación se ha paralizado ante el Via Crucis; coches, autobuses y tranvías están repletos de gentes que reza ante su Cristo y los vítores, llamándole Rey.

La guardia municipal abre paso al solemne cortejo, en cuya presidencia se destaca el obispo de Madrid-Alcalá, acompañado de sus vicarios, del Cabildo, de una nutrida representación del municipio, así como de otras autoridades y de la Juventud Católica.

Durante el trayecto se cantó el himno eucarístico internacional, coreado por el público con un fervor religioso que talmente parecía una explosión contenida durante tanto tiempo.

Muchos fotógrafos de la prensa española y de la extranjera impresionan constantemente infinidad de placas que conmemorarán el majestuoso paso del Cristo de las Maravillas, dos veces resucitado por las calles de su Madrid querido, de su Madrid, también mutilado, roto y sucio, como El, y por El salvado en una resurrección que ya ha comenzado bajo el signo de su otro Redentor, el Caudillo Franco.

El Sr. Obispo de Madrid-Alcalá, reza en alta voz: cerca de El, desde un camión con altavoces, las oraciones se transmiten al enorme gentío, que las corea y las alterna.

"Mujer madrileña—dice el obispo—tú has de hacer con España, con tu pueblo, lo que hizo la Verónica con Jesucristo: limpiarle el rostro."

La multitud, al oír estas palabras, en un inmenso grito, imponente, estentóreo y conmovedor aclama al Crucificado.

Explicando las caídas de Jesús, el señor obispo, exclama: "Todos hemos caído: pero, así como El, y tomando ejemplo de El, hemos de levantarnos

Madrid, 7. -- Ayer, a primera hora de la mañana, se recibió en esta capital un decreto del Jefe del Estado concediendo la libertad provisional a los prisioneros de guerra. Las autoridades militares, interpretando los deseos del Caudillo en el sentido de que quería solemnizar con este gesto magnánimo la fiesta del Jueves Santo, cubrieron, con tal diligencia y actividad todos los trámites y requisitos legales de una orden de tal trascendencia, que a las doce en punto del mediodía, empezaron a salir de los campos de concentración los prisioneros.

Estos, emocionadísimos, ante la comunicación que las respectivas autoridades les hicieron, en cada campo, diciéndoles que el Caudillo brindaba la libertad de ellos a la festividad religiosa del día vitorearon a Franco y a España y emprendieron el camino de sus hogares.

para seguir adelante con nuestra Cruz, que hoy es pesada, pero que pronto será redención y gloria, cuando hayamos conseguido borrar en nuestra patria las huellas de sangre y de ignominia, que han dejado los enemigos de Dios."

Entre lágrimas, sollozos, oraciones, votos de fe y juramentos de amor, el Via Crucis llega a la graciosa plaza de la Cibeles, y frente al monumental edificio de Correos, catedral de las comunicaciones, que los madrileños suelen llamar Nuestra Señora de Correos, el obispo exclama:

"Madrileños, rezad por vuestros caídos: ellos lo merecen todo, porque dieron la vida por España y por la civilización cristiana. Ante la memoria de ellos, haced voto de ser cada día me-

jores, cada día más patriotas, cada día más cristianos."

"Llorad, mujeres —dijo Cristo— por los que no saben de mí." Así yo os digo, mujeres madrileñas: llorad vosotros por los que no saben de heroísmo y de sacrificios."

El momento es de una grandiosidad indescriptible: todo Madrid, de rodillas, llora y reza: interrumpe las oraciones para gritar ¡Viva Cristo Rey! En uno de los instantes que se dedican al rezo, el señor obispo, imponente de voz, de ademán de gesto, exclama: "España es el Cristo del mundo."

Tal vez pensó decir algo más, pero fué imposible: Las aclamaciones que la frase levantó en los millares de personas que la oyeron, fueron tan impresionantes (Pasa a la segunda página)

La llegada a Cádiz de nuestros navíos de guerra después de su rescate

Cádiz, 7.—Esta tarde son esperados en Cádiz los barcos de guerra que integraron la escuadra roja y que han sido entregados al Estado español en el puerto de Bizerta.

El programa de actos con este motivo, contiene entre otros, el conmovedor y evocativo de que la Virgen del Carmen, patrona excelsa de la Marina, saldrá procesionalmente a esperar en la bahía la llegada de esos barcos a los cuales el vicario capitular bendecirá solemnemente, a fin de que cuando sus amarres toquen tierra española, la Gracia Divina haya purificado sus acerados cascos que un día nefasto mancillaron las hordas enemigas de Dios y de la Patria.

Por el comandante de Marina de este puerto, se han dado toda clase de facilidades encargándose de los servicios necesarios para la mejor organización y esplendor de este histórico acto, en el que formarán y darán guardia de honor los Flechas Navales, que serán además los encargados de dar amarre a las distintas unidades.

Italia desembarca sus tropas en Albania y pone este territorio bajo el protectorado romano

Belgrado, 7.—Una nota oficial del Gobierno comunica al país yugoeslavo que debe permanecer tranquilo ante el desembarco de tropas italianas en Albania, pues el Gobierno de Roma, antes de tomar esta determinación, o sea, en la noche del miércoles, comunicó a Yugo eslavía que en caso de no cesar fulminantemente las manifestaciones albanesas contra Italia, ésta desembarcaría sus tropas en el territorio albanés para controlar su situación en el Adriático y defender los intereses y las vidas de los italianos en Albania.

Añade el comunicado que Mussolini ha reiterado a Yugo eslavía las seguridades que le dicen el discurso del 26 de marzo y el Gobierno de Belgrado confía en que el de Roma cumplirá lo pactado.

ITALIA EXPLICA CLARAMENTE SU ACTITUD Y SUS PROPOSITOS

Roma, 7. — Durante los primeros días de esta semana se intensificaron en Albania las manifestaciones antitalianas y los ataques a ciudadanos de Italia que allí residen. Ello motivó el envío de buques italianos para repatriar a sus compatriotas, comprobándose entonces que los actos hostiles a Italia alcanzaban caracteres tales de gravedad moral y material, que un país que se precie no puede tolerar.

Todas las comunicaciones apremiantes que se hicieron quedaron incontestadas excepto la de Yugo eslavía que

acusó el enterado y reiteró su confianza en el pacto que tiene con Italia. Seguidamente se dispuso el desembarco de numerosos contingentes armados, de los cuales forman parte cuatrocientos aviones de bombardeo.

El Gobierno albanés se apresuró a abrir las cárceles lanzando a la numerosa población criminal en contra de los italianos.

En París la noticia ha causado, naturalmente, sensación, pero no gran sorpresa, porque, según se dice por la prensa caracterizada, hace 48 horas que la esperaban, aunque reconocen que no tan pronto. A esto procede con festar que es una lección más que los regímenes totalitarios dan a las democracias: por ejemplo, a la lentitud con que Chamberlain va formando un frente contra Alemania, y por supuesto contra Italia, o sea, contra el eje Roma-Berlín, con la agravante de larga y despaciosa meditación y premeditación, el eje no se contenta con una acción rápida y consumada, como primera advertencia de que todo ataque requiere una defensa, y a ese frente, nosotros contestaremos inmediatamente con una coalición de naciones invencibles.

También se hace observar que, a tenor del pacto anglo-italiano, la iniciativa que procede en el asunto albanés corresponde a Londres, debiendo permanecer París a la expectativa para reanudar lo que se decida por el Gobierno inglés.

A este respecto, es muy significativo que Chamberlain no haya creído del caso interrumpir sus vacaciones, pues acaso no considere el asunto excesivamente grave, puesto que se trata de un derecho de Italia a salvaguardar su situación en el Adriático.

Bucarest, 7.—El ministro del Exterior ha salido para Turquía, declarando que va acompañado de su esposa en viaje de placer. Los comentaristas hacen observar irónicamente que este viaje de placer durará dos días y que previamente se ha convenido que el Presidente de Turquía recibirá al ministro rumano. Desde luego, el viaje está motivado por el suceso de Albania.

Berlín, 7.—Saliedo al paso de cables y comentarios de la clase que acostumbran hacer las cancillerías diplomáticas, se declara que la decisión de Italia ha sido tomada completamente de acuerdo con Alemania.

Washington, 7.—El Secretario de Estado ha comunicado por teléfono a Roosevelt, que se halla en su casa de campo, informándole sobre lo de Albania, no sabiéndose si el Presidente volverá, por eso, a esta capital antes del lunes, según proyectaba.

(Más noticias de este suceso, en la última página)

UN AUTOMOVIL

que anda por el agua

Hamburgo, 7.—Un pequeño automóvil encarnado, de turismo, elegante de forma con una carrocería de línea aerodinámica, semejante a un cuerpo de óvalo alargado, corre raudo por la carretera. Intentamos alcanzarle con un coche de gran potencia, pero el pequeño auto sigue corriendo y con asombro vemos que nuestro tacómetro marca los 130 kilómetros antes de podernos poner a compás del coche de deporte. Luego frena de pronto. A la izquierda se presenta un hermoso lago a cuya especie de playa conduce una cómoda pendiente. El conductor del pequeño auto hace una señal y baja a la playa. Le seguimos y pensamos: ya te alcanzamos porque de la playa no parte ya ningún camino. Pero cuando después de un último viraje llegamos a la playa del azul lago, el coche había desaparecido. Salimos del nuestro y no podíamos creer a nuestros ojos hasta que, de pronto, uno de nosotros da un grito al descubrir al auto encarnado nadando en medio del lago.

Como una pequeña motora surca por el agua, hace un viraje y se dirige hacia nosotros abriéndose un surco de espuma, majestuoso como un torpedero. Va saliendo el coche del agua, las ruedas hacen fondo y le vemos a nuestro lado avanzando con facilidad a través de la profunda arena de la playa. El conductor salta del coche y nos da la mano sonriente al ver nuestras caras de asombro. Sí, nos dice, es nuestro nuevo auto flotante. Un coche construido por la fábrica Trippel en Homburgo del Saar para uso particular.

Nos acercamos al coche cuyas partes móviles están herméticamente cerradas para no dejar pasar el agua. Las ruedas están suspendidas sin eje, y los ejes delantero y posterior tienen muelles en trapeo colocados sobre goma. El motor de cuatro cilindros con dos litros de cabida tiene una potencia de 50 HP., con 3.500 revoluciones y unos 11 litros de consumo de carburante por cada 100 kilómetros en tierra y cinco litros en agua. Naturalmente, todas las modernas conquistas de la construcción de automóviles se han empleado en la construcción del coche, el motor está exento de oscilaciones y montado sobre gomas y se refrigera con agua. El coche tiene impulsión frontal en tierra y en el agua una hélice de tres alas puesta en acción por una manivela. Naturalmente puede también moverse hacia atrás en el agua. Pesa 900 kilos; la distancia entre las ruedas delanteras es de 1'300 mm. y las de las traseras 1'200 mm. y la distancia entre los ejes de 1'400 mm. Si se tiene en cuenta el equipo especial deportivo y la potencia del coche, no parece muy alto el precio de 7.750 marcos en Alemania.

Ante el Cristo de las Maravillas, acribillado a balazos, todo Madrid reza y llora

(Viene de la primera página)

sionantes y prolongadas, incesantes, que se interrumpió el rosario de oraciones del Vía Crucis, hasta llegar a las proximidades de la Puerta de Alcalá, cuando la vista del soberbio altar allí levantado, con la Flecha y el Yugo en dirección al cielo, y una monumental Cruz de los Caídos, impresionó a la multitud que devota y silenciosamente se postró en estado de templativo. El señor obispo de Madrid-Alcalá, prosigue:

"Jesús cae por tercera vez por los pecados colectivos. También España pecó y cayó, pero también se levantó." Y exclama, con la misma levitación que antes: "¡Pero si España ha sido siempre católica!"

Y se repite la misma escena de ad-

Crónica de "El Tebib Arrumi"

LAS ALAS CAIDAS

Otros dos héroes más

Qué verdad es que la desgracia nunca viene sola. Casi al mismo tiempo que conocíamos la gran tragedia de Morato llegaba a nosotros la noticia de otras dos desgracias del mismo tipo y acaecidas casi en la misma fecha. En el día aciago en que dejaba de existir, para dolor y quebranto de España, la primera figura de nuestra aviación de guerra cayeron también otros dos excelentes pilotos de nuestra armada aérea, víctimas del cumplimiento del deber, que los había lanzado en pesimas condiciones atmosféricas a los vientos, en largo viaje en que era forzoso trasponer cordilleras ingentes, donde forzosamente los elementos tenían que ofrecerla más dura y tenaz resistencia al paso de los hombres pájaros.

Cayeron en la pugna titánica contra los elementos; varios de ellos, excepcionales si los hay. Entre esos varios cayó asimismo, para no remontar su vuelo, aquel que con García Murato compartió la gloria y fama, de ser el mejor jefe del Grupo tercero, Hainkel, jefe asimismo de la Escuela de Pilotos de Caza, de Jerez, la famosa Escuela en la que se formaron todos los aguiluchos que luego, el propio laureado Morato, conducía seguro de ellos por el azul infinito, de victoria en victoria. José María Ibarra, "las mejores manos dentro de las mejores de nuestros pilotos", como decía invariablemente Ibarra de él, el as de ases, el inolvidable Joaquín, poco menos que un ídolo entre nuestras gentes del aire. José María Ibarra, el tenorino, como le llamaban us camarada de proezas diarias porque cantaba a maravilla, cantaba como un consumado maestro, como era olímpico esgrimidor, quizás el más fuerte de España y el más destacado de su selección. José María Ibarra, as de ases, se llevó consigo ese don imponderable de la grandeza de alma, y ese secreto que hace del hombre bueno ídolo de cuantos lo tratan. Sus servicios a España y al prestigio de nuestras alas, sólo en la gloriosa hoja de Morato encontraban par. Murió en el mismo día que sus camaradas de proezas y maestro. Juntos debieron sus almas gemelas cruzar la atmósfera azul del cielo en vuelo magistral, incomparable. Y juntos gozarán ahora las glorias de Dios, como permanecerán juntos sus nombres en los anales del aire de nuestra Historia de los dominadores del aire.

La otra águila que abatido para siempre sus alas no es un piloto español. Es el aviador más inteligente de cuantos e nestos últimos tiempos tuvo la gran armada aérea germana. El comandante Rodolfo von Morrow, aquel

titán que asombró al mundo con el increíble e insuperable vuelo del record de América a Tokio. La fama de Morrow, quizás no tenga par en las proezas civiles de los tiempos actuales. Pero es que además Morrow era un bravísimo piloto de guerra y quiso demostrarlo bajo nuestro cielo, hermanado con nuestra cruzada de redención nacional.

Es uno de los primeros en llegar a nuestro aeródromo, en cumplir como el más destacado de nuestros pilotos en los días heroicos del comienzo en la ingente lucha contra el marxismo internacional, al servicio de esta santa Causa, contra la amenaza bolchevique que se cernía sobre todo el mundo civilizado.

Morrow lucha diaria y bravísimamente desde los primeros días de agosto de 1936, hasta fines de julio de 1937. Durante ese año de sus inolvidables servicios voluntarios junto a nuestra por entonces incipiente potencia en el aire, realizó empresas tan divulgadas para testimoniar los prodigios de esa fe.

Y así fué como en sus aparatos muchas fuerzas de Africa fueron transportadas al suelo peninsular. Su avión de bombardeo sembró el pánico en las filas rojas cuando éstas se enseñoreaban de tener el total dominio del aire y la absoluta fuerza agresiva de la aviación. Fué Morrow uno de los que volaron sobre el Alcázar de Toledo y llevó a aquellos héroes, ayuda y material de socorro, y sobre todo la inyección de optimismo que representaba, en aquel inmenso drama al saberse socorrido, protegido, recordado, ayudado por las tropas de nuestro invicto Caudillo. Igualmente Morrow, prestó auxilio en repetidos vuelos originalísimos a los héroes de Santa María de la Cabeza. Y más tarde a diario cooperó a la victoria continuada de la campaña del Norte y al frente de una escuadrilla de bombardeo en el célebre ataque rojo de Brunete. Nadie ha servido más y mejor a España que este valiente piloto al que Franco con cedió, en uno de sus actos de suprema justicia, la Medalla Militar. Al saberle hoy muerto todos los españoles sentimos pena igual a la que nos ha producido la terrible tragedia de este infortunado día 4 de abril del año de la victoria. Los servicios que prestó a España dejan un recuerdo indeleble en nuestros corazones y hoy se exteriorizan en la más fervorosa plegaria y en tener vivo por siempre su recuerdo y con su recuerdo nuestra infinita gratitud.

Patria amadísima y para que así como Jesús resucitó para la gloria y esplendor eternos, también España resucite como la queramos: gloriosa e imperial, recemos, ante el sepulcro de Cristo, un último Padrenuestro por el Caudillo, para que Dios siga ayudándole en su patriótica y afanosa tarea de salvar a España."

Cuando el prelado contempla cómo el vecindario madrileño, congregado ante Cristo y ante él, responde a este su último Padrenuestro; él que, poco antes, frente a Correos, había dicho por lo bajo a sus vicarios: ¡Esto es un pueblo religioso!, ahora, instintivamente exclama: ¡Esto es Patria! Brazo en alto se escucha el Himno Nacional y comienza el desfile alternándose los gritos de Viva Cristo Rey, ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Frange! ¡Frange! ¡Frange!

Paquisari
PAQUISARI
Paquisari

El mejor jabón para la barba
Precio de la barra 0'90 pesetas

POLONIA

dentro del nuevo orden europeo

En estos últimos tiempos se han producido en Polonia una serie de incidentes y demostraciones antialemanas que no responden en lo más mínimo al espíritu del tratado de amistad germano-polaco y que además, como es natural, han producido gran impresión entre la opinión pública alemana. Los actos en cuestión demuestran la existencia de un estado de espíritu muy en contra de la política de amistad e inteligencia con Alemania seguida por el Gobierno y que ha de constituir la base de apoyo de la política exterior polaca. Los acontecimientos de las últimas semanas, o sea el fin de Checo-Eslovaquia, la creación del protectorado de Bohemia y Moravia, el llamamiento hecho a Alemania por la Eslovaquia para ponerse bajo su protección y la reincorporación de Memel al Reich, han producido en Polonia, como en el resto del mundo, muy profunda impresión. Polonia se da cuenta de que la potencia de Alemania ha aumentado de manera extraordinaria y como el pueblo polaco tiene conciencia de su propio valer y se siente orgulloso de sí mismo, no quiere verse disminuido ni debilitado. Pero el Reich alemán tampoco tiene porqué considerar a los polacos de distinta manera a como los ha estado considerando hasta ahora y por esta razón Alemania no se explica el que el desarrollo de los acontecimientos haya provocado semejantes manifestaciones antialemanas en su país vecino.

Sin embargo, los motivos fundamentales del problema son muy sencillos de explicar. El hecho es que en el este de Europa se encuentran estos dos pueblos cuyas áreas de expansión se confunden y como es natural, al reorganizarse con un sentido nacionalista, surgen problemas gravísimos, pues entonces se hacen más latentes los motivos de tensión entre ambos, tales como el de la salida al mar. El Tratado de Versalles intentó solucionar este problema a su modo, pero nada consiguió. Alemania, por su parte, ha reconocido siempre que la cuestión tropieza con múltiples dificultades, pero es de opinión, tanto teórica como prácticamente, que sólo podrá solucionarse mediante un acuerdo entre las partes directamente interesadas en el problema. Esta es la razón por la cual fué concluido el acuerdo germano-polaco. La intención de los firmantes era la de que mediante el acuerdo se pudiera ver con claridad el problema a fin de encontrar la solución más justa, en vez de dejarlo latente durante un tiempo indefinido. Pero para que el acuerdo pudiese funcionar en la práctica es preciso que nunca más se reproduzcan los actos de enemistad contra Alemania que han tenido lugar en Polonia, ya que las dificultades naturales que se oponen al mismo solamente podrán ser vencidas actuando noblemente ambas partes. Por lo que respecta a Alemania, nadie podrá acusarla de haber cumplido el pacto al pie de la letra, aún a sabiendas de que no era demasiado popular entre el pueblo polaco.

Lo asombroso del caso es que Polonia que siempre tuvo gran interés en que fura llevada a cabo la revisión de Checo-Eslovaquia para satisfacer sus deseos de expansión territorial, ahora que lo ha conseguido quiera ver en ello misterios desconocidos. Polonia y Europa han de reconocer que el Tratado de amistad germano-polaco es la única base sobre la cual podrá mantenerse una política sana entre ambos países y el único elemento eficaz para defender el pacífico desarrollo de los pueblos del este europeo.

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de ayer el 73.

CEUTA

La matutina de día todo a la
le consagrada en la faja del
vanes en nuestra manos está el
conseguido 14 Marzo 1938
Franco

La Semana Santa en Ceuta

En día tan solemne como el Viernes Santo, el Generalísimo FRANCO piensa en Ceuta, haciéndose representar por el Alto Comisario en la procesión del Santo Entierro

JUEVES SANTO

Hizo un día bastante desapacible, si bien por la tarde se serenó bastante permitiendo que los ceuties hicieran la visita a los Sagrarios con relativo buen tiempo.

En las calles de nuestra ciudad, se observó una animación extraordinaria, y las muchas y lindas muchachas y señoras que por ellas transitaban, lucían la típica peina de teja y soberbia mantilla de encaje.

Nuevamente volvimos a ver a nuestras mujeres, ataviadas como en los tiempos felices en que España era tan grande, que en sus dominios jamás se ponía el sol, y este retorno en la preparación de la mujer española, es presagio bendito de que España empieza a amanecer, con un esplendor y una grandeza como la que en tiempos no muy remotos tuvo.

LA PROCESION

A las doce de la noche, del Santuario de la Virgen de Africa se inició la procesión del Silencio, en la que salieron las imágenes de Nuestro Padre Jesús de la Inspiración y la de Mater Dolorosa, ambas con cofradías pertenecientes a los funcionarios municipales.

La procesión salió majestuosamente, siendo acompañada por hermanos de ambas cofradías, así como por la de Nuestro Padre Nazareno, y les daban guardia de honor cadetes y flechas de las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

Acompañando a los pasos iban representaciones oficiales, así como del Municipio y numerosas comisiones del Ejército y jerarquías de Falange, a más de lucidas representaciones de entidades del Estado y particulares así como de fuerzas vivas de la ciudad.

De la plaza de Africa se dirigió hacia la de Jádenes para continuar por el paseo de Colón, pero habiendo empezado a llover copiosamente, por la misma calle de Jádenes se retrocedió, volviendo a entrar en el Santuario, sin terminar el recorrido.

VIERNES SANTO

Las iglesias de nuestra ciudad se vieron concurridísimas, en sus oficios de por la mañana, así como en los Remedios, en el sermón de las tres horas.

Por la tarde, se celebró la anunciada procesión, con arreglo al siguiente itinerario y formación.

Salió de la plaza de Africa, dirigiéndose por las de O'Donnell e Independencia a la avenida del General Sanjurjo, entró por el Paseo de Colón, bajando por la calle de Padilla a la de José Antonio Primo de Rivera, por don de descendió al puente de la Almina, y por las de San Juan de Dios, General Franco y la de Idrissis, volvió a entrar en la plaza de Africa, ocupando nuevamente los pasos, sus respectivos lugares.

La procesión salió de la Virgen de Africa, exactamente a las 18'15 de la tarde.

Rompían marcha batidores de gala a caballo.

Iba a continuación Cruz de mano de la Cofradía, con tres penitentes y Cruz Parroquial y ciriales

Luego seguían los estandartes, y penitentes con túnica y capirote morado, y cordón blanco.

El primer paso, era el de Nuestro Señor Cautivo, conducido por José López. Este paso, cuya cofradía está vinculada en el Servicio de Automovilismo, es una bonita talla de buena factura que, además, había sido lujosamente preparado, y provisto de una magnífica iluminación eléctrica.

La guardia de honor era montada por soldados del Servicio de Automovilismo, y detrás de la presidencia representada por jefes y oficiales de dicho Cuerpo, daba escolta al mismo una sección de aquella Dependencia militar, la banda de tambores y cornetas de los Pelayos (con sordina) era la conductora de esta cofradía.

El segundo paso, era el de Nuestro Señor en la Columna. (Flagelación). Son esculturas de gran mérito, y también su cofradía había puesto esmero especial en la preparación, por lo que ofrecía un bonito aspecto, estando dotado asimismo de potente iluminación.

Le daba guardia, la escuadra de gastadores de los Cadetes de Falange Española Tradicionalista y de las Jons., yendo gran número de penitentes vistiendo túnica blanca, y capirote y cordón morado, así como el estandarte de la cofradía.

Después del paso, con una Santa Faz en la mano, marchaba una Verónica.

El tercer paso, era el de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

La presidencia de esta cofradía, es taba representada por el S. E. U. y le daban escolta Cadetes de Falange Española Tradicionalista y de las Jons., con las bandas de cornetas y tambores de las Flechas.

A la cabeza iba el Estandarte de la Cofradía así como penitentes del Nazareno.

A continuación iba el paso de Nuestro Padre Jesús de la Expiración.

Marchaban delante, tres niñas muy proliamente vestidas, simbolizando las tres virtudes. Fe, Esperanza y Caridad.

La guardia de honor a este paso, era dada por fuerzas de Seguridad y Asalto, así como también la escolta y presidencia.

Detrás iban varias niñas, que simbolizaban la Justicia, la Prudencia, la Fortaleza y la Templaza.

Después, seguía el paso del Descendimiento, conducido por Artillería y dándole la guardia de honor la escuadra de gastadores de este Cuerpo.

La presidencia del paso, era igualmente ostentada por jefes y oficiales de dicha Arma, así como la escolta.

Tres monísimas niñas lucían vestidos muy bonitos y típicos, simbolizando las Tres Marías.

Después, a los acordes del Himno Nacional, hizo su aparición el paso del Santo Sepulcro.

La presidencia de este paso, era la

de S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, ostentada por el Excelentísimo Sr. Alto Comisario de España en Marruecos.

La segunda presidencia estaba integrada por el M. I. Sr. Vicario Capitular, don Emilio F. García; Prioste de la Cofradía, don Antonio Sancho; General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, señor Guerra; General de la Circunscripción Occidental, señor Sáez de Buruaga; General Caballero Mutilado, señor Del Real; secretario del Gobierno, en representación del Excmo. Sr. Delegado; Jefe de Fuerzas Navales, secretario del Movimiento, representando al jefe provincial del Movimiento; comandante de Marina y Hermanos del Santo Entierro, en dos filas y con el estandarte.

Montaban la guardia y daban escolta a este paso, las fuerzas de la Guardia Civil, con sus antiguos uniformes, cosa que fué muy cariñosamente comentada por cuantos asistían a la procesión, y los que desde las aceras presenciaban el paso de ésta.

Continuaba después, un gran número de comisiones de entidades y Cuerpos de la guarnición, en dos filas, clero parroquial, y el estandarte de la Cofradía de la Soledad.

Un buen número de señoras, acompañaban esta Santa Imagen, para cumplir promesas hechas, indudablemente, en momentos de aflicción.

El paso de María Santísima de la Soledad, era acogido por todos los que con gran devoción presenciaban el paso de la procesión, con vivas muestras de afección y cariño. Las miradas de todos se dirigían a la Santísima Madre de Dios, y los labios musitaban una oración, quien sabe si de agradecimiento por favores recibidos por su intercesión.

La presidencia de este paso estaba compuesta por los Cabildos Catedral y Municipal, jueces de Instrucción y Municipal, autoridades civiles y comisiones civiles en dos filas, cerrando en arco la Corporación Municipal, a cuyo frente iba el Ilmo. Sr. Alcalde.

Montaban la guardia de honor a este paso, la escuadra de gastadores de Infantería, y la escoltaban la Guardia Municipal y bomberos en traje de gala.

Detrás y cerrando la procesión, iba la banda de música de Falange Española Tradicionalista y de las Jons., y una compañía de Cazadores del Serro número 8.

LA ENTRADA EN EL TEMPLO

Eran más de las 21, cuando la procesión de regreso llegó al Santuario de la Virgen de Africa.

Desde el Parque de Artillería, habían sido enfocados a la puerta del templo unos potentísimos reflectores, que irradiaban a torrentes sus luminosos rayos sobre las imágenes, dando con ello un aspecto fantástico y de gran solemnidad al acto.

Su Excelencia el Alto Comisario de España en Marruecos, que, como antes decimos, ostentaba la representación de S. E. el Generalísimo Franco, entró en la iglesia y después de orar unos momentos, expresó su gran satisfacción por la solemnidad y orden que había reinado en todo el largo desfile, diciendo que marchaba muy satisfecho de la organización dada a la procesión.

La Virgen de Africa y el Generalísimo

Estamos recibiendo muchas felicitaciones por la iniciativa que, en nuestro número anterior, brindamos a las Autoridades y a las entidades representativas de Ceuta, pidiéndolas que inviten, en nombre de la ciudad, a S. E. el Generalísimo Franco para que venga, el día 5 de agosto próximo, a dar las gracias a Nuestra Señora de Africa, por la protección que él pidió, en aquel otro memorable 5 de agosto de 1936 y que ELLA le concedió en el acto, hecha realidad en el paso milagroso del Convoy de la Victoria; y ha seguido dispensándole hasta el logro de un brillantísimo triunfo sobre los enemigos de la Cristiandad y de la Patria.

Es de esperar que el Caudillo acepte gozoso la sentimental invitación, si sus altas preocupaciones estatales así se lo permiten. En caso afirmativo EL FARO se ocuparía inmediatamente de conseguir que la prensa de la península y todas las entidades turísticas cooperen a una propaganda orgánica para que de toda España y también de los países extranjeros de nuestra preferente amistad, vengan millares de entusiastas admiradores de la Gran Gesta Nacional, a aclamar al Caudillo en Ceuta, cuna del Movimiento; y acompañarle en peregrinación patriótica a la ciudad blanca, la sin par Tetuán, alma vibrantísima de la aportación marroquí, y también al Llano Amarillo, donde se trabó el conjuro histórico entre los arrojados patriotas que estaban al frente del Ejército español en Africa.

Hemos cambiado impresiones, sobre este proyecto, con personas destacadas en organismos locales de representación social, y nos satisface haber oído de sus labios palabras entusiastas, y el propósito de darles pronto carácter oficial, en el seno de las entidades a que pertenecen, proponiendo acoger calurosamente la iniciativa.

Importante plan nacional de Obras Públicas

Burgos, 5 (recibido con retraso). — El Consejo de ministros se ha reunido bajo la presidencia del Jefe del Estado.

La reunión terminó cerca de las doce de la noche, recibiendo el ministro de la Gobernación, poco después de esa hora a los periodistas, a los que dió la siguiente referencia:

—En el Consejo celebrado bajo la presidencia del Jefe del Estado, el ministro de Obras Públicas, señor Peña, ha explicado al Gobierno con extraordinaria competencia, la orientación general del plan nacional de Obras Públicas, sus bases fundamentales, su alcance, su presupuesto y las etapas para su realización en tres grandes secciones: carreteras, obras hidráulicas y puertos.

De cada una de dichas secciones se hizo una exposición completa de los proyectos generales de construcciones nuevas y de utilización de las existentes, rendimiento y terminación de las obras en construcción antes del Movimiento, todo ello con un enfoque objetivo, evitando particularismos e influencias de tipo localista.

Toda la inclusión de obras se ha hecho con la constante preocupación de producir una mayor utilización dentro del presupuesto formulado. Todo el plan de carreteras, caminos, obras hidráulicas y puertos, se ha hecho tomando como base el estado de los

distintos servicios, unificando criterios y discriminando todas las posibilidades.

A los efectos de la demostración y justificación de sus proyectos principales, el ministro de Obras Públicas exhibió ante el Consejo una gran cantidad de mapas, planos, estadísticas, etcétera, constituyendo el todo un trabajo acabadísimo y meritorio.

El Consejo de ministros escuchó atentamente su lectura y dió su asentimiento al plan, a las líneas generales de tan importante proyecto.

A continuación, la última parte de la reunión se dedicó al examen de un tema de política exterior.

Después de dar la referencia, el ministro de la Gobernación comentó con los periodistas la gran pérdida que significa para España, la desaparición del glorioso aviador comandante García Morato, haciendo resaltar que, en efecto, se trata de una pérdida terrible para España.

El ministro, señor Serrano Súñer, luego de dar la referencia, habló del acto de la salida de Madrid del carácter del glorioso aviador García Morato. Dijo que había sido un acto lleno de emoción profunda y sincera y añadió que García Morato era una gran gloria nacional y una gran esperanza para el porvenir. Esto explica el inmenso dolor de España.

Los submarinos arma decisiva en la guerra naval

Berlín, 7. — Según el pacto naval germano-inglés de 1934, Alemania podía construir submarinos hasta alcanzar el mismo número de toneladas que Inglaterra. Sin embargo Alemania no había pasado del 45 por 100 del total convenido en el citado pacto; y solamente a partir de fines del año 1938, ha totalizado Alemania el tonelaje de su flota submarina. Queda señalado así, cómo el Reich no ha usado de la facultad que el referido pacto le confería, hasta que la carrera de armamentos emprendida por otras naciones, le ha forzado a ello.

En cuanto al porvenir, habrá de tenerse en cuenta, cuando se trate de examinar la potencialidad naval de los países, la fuerza que suponen las flotas submarinas de Alemania e Italia unidas, y las modificaciones que introducirá en la estrategia militar naval el empleo de un conjunto de submarinos como el que poseen las dos potencias del eje. Como precedente para estos cálculos, no estará de más recordar que, desde 1914 hasta fines de 1917, los submarinos alemanes, echaron a pique barcos ingleses que sumaban un total de 11 millones de toneladas, cifra que equivale casi al tonelaje actual de la marina mercante inglesa. Y esto se llevó a cabo cuando Alemania estaba sola y contaba con una flota submarina inferior a la de que hoy dispone. Entonces no pasaba de 30 los submarinos que podían operar simultáneamente en alta mar.

Hoy ha aumentado no sólo el número, sino también la potencia de los submarinos, se ha ampliado su radio de acción y sobre todo, las tripulaciones han sido adiestradas con el más minucioso esmero mediante duros ejercicios para obtener de ellas el máximo rendimiento.

TELEGRAMAS CRUZADOS ENTRE D. JUAN DE BORBÓN Y EL GENERALÍSIMO

Burgos, 5 (recibido con retraso). — Con motivo de la reciente victoria definitiva y ocupación total de España por los Ejércitos de nuestro invicto Caudillo, S. A. R. el infante don Juan de Borbón dirigió a S. E. el Generalísimo el telegrama siguiente:

"Generalísimo Franco, Burgos.

Uno mi voz nuevamente a la de tantos españoles para felicitar entusiasta y emocionadamente a V. E. por la liberación de la capital de España. La

Sin tomar en serio al Arzobispo de Canterbury

La «moral» británica

En el diario "Völkischer Beobachter" aparece un interesante artículo del doctor Goebbels, del cual extraeremos los conceptos esenciales.

En la vida privada existe una moral, que es más fácil de mantener a los que todo lo tienen que a los que carecen de ello, y si éstos últimos la conservan íntegramente, su esfuerzo revela una disciplina superior. Estos principios generales, son aplicables por entero a la vida de los pueblos, y en ellos se apoya el que no podamos entendernos con las democracias, especialmente con Inglaterra.

Los ingleses, pueblo rico, que no carece de nada, hablan fácilmente de moral política, la cual apenas existía en la época en que ellos crearon su Imperio. Y ahora lo defienden, apelando justamente a principios morales. A los alemanes no nos ha sido tan fácil hacer lo mismo, ya que hemos creado nuestra homogeneidad política nacional, en el curso de los últimos 6 años. Y si ahora la defendemos con tanta energía, es porque sabemos lo que nos ha costado el no haberla tenido antes, y porque al hacerlo, mantenemos nuestro derecho a la vida.

En estos días se ha dicho en Londres por una voz autorizada, que si Inglaterra tiene protectorados es para que éstos desarrollen la libertad y la cultura de los pueblos que en ellos viven. Y es que los ingleses tienen una especial habilidad en vestir sus afirmaciones con frases morales, mientras ocultan la verdad de sus intenciones. Si

sangre generosa derramada por su mejor juventud será prenda segura del glorioso porvenir de España. Una, Grande y Libre. ¡Arriba España! —Juan de Borbón."

S. E. el Generalísimo Franco ha contestado el anterior telegrama de Su Alteza Real el infante don Juan de Borbón con otro concebido en estos términos:

"Al recibir vuestro emocionado telegrama por la gran victoria nacional, me es grato recordar que entre esta juventud admirable, tan pródiga en el sacrificio, habéis intentado formar, solicitando reiteradamente un puesto de soldado. Por ella será realidad la España Una, Grande y Libre que evocáis. ¡Arriba España! —Generalísimo Franco."

EL ENTIERRO DEL GLORIOSO AVIADOR GARCIA MORATO EN MALAGA

Su cadáver fué expuesto al público en el Ayuntamiento

Málaga, 7.—En la madrugada pasada llegó a esta ciudad el cadáver del glorioso as de la aviación española, comandante don Joaquín García Morato, muerto en el aeródromo de Griñón, en acto de servicio.

Fuó recibido por las autoridades, jefes, oficiales y aspirantes de la Escuela de pilotos y numeroso público.

A hombros de varios compañeros del finado, el féretro que era de caoba tallada, envuelto en las banderas de España y del Movimiento, fué trasladado al Salón de actos del Ayuntamiento, convertido en capilla ardiente.

Llegó al Ayuntamiento, acompañada de varios gestores municipales, la madre del glorioso aviador, doña María Castaño Miranda, en unión de otros familiares del finado, las cuales, de rodillas, y junto al féretro rezaron unos minutos, desarrollándose una escena en extremo conmovedora.

Fuó rezado un responso y quedó el cadáver expuesto al público en el salón, desfilando durante todo el día infinidad de personas, que testimoniaron una vez más su admiración al ejemplar español y pusieron de relieve su profunda condolencia ante su trágica

desaparición.

El sepelio ha tenido lugar hoy, ocupando la presidencia del duelo el general jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano, acompañado de las más destacadas autoridades civiles, militares y eclesiásticas, nutridísimas representaciones del Ejército, la Armada, Aviación y de Corporaciones oficiales y particulares. Fuerzas de aviación rindieron los honores de ordenanza al cadáver del glorioso aviador, siendo rezados varios responsos durante el trayecto del cortejo fúnebre.

El féretro fué conducido a hombros por compañeros del finado, llevando magníficas coronas de flores que fueron enviadas por distintos cuerpos y particulares.

Chamberlain contra la prensa desaprensiva

Londres, 7.—En la Cámara baja, el diputado conservador Morris preguntó al jefe del Gobierno si se había dado cuenta de que, en los últimos años, ciertos órganos de la prensa venían propagando sin cesar noticias falsas o exageradas sobre la situación internacional; y que, como estas noticias alarmantes causaban siempre inquietud en la opinión pública y pérdidas en la bolsa y los negocios, preguntaba al Gobierno si está dispuesto a castigar tales abusos por la vía legislativa. Chamberlain contestó con una reprimenda a la prensa agitadora, y dijo que, al tratar las cuestiones extranjeras, era preciso que la prensa se impusiera la necesaria reserva, y que confiaba en el influjo de los periodistas de conciencia responsable para que al fin cesaran tales prácticas. Tiempo era ya de que ocurriese algo en este sentido, pues la información falsa y agitadora había rebasado en Inglaterra todos los límites. En un país en que las ofensas y calumnias públicas se castigan con tanta severidad, se puede ofender y calumniar impunemente a los Estados y gobernantes extranjeros, porque no existe una ley que lo impida y prohíba. El Gobierno mismo da raras veces un paso para desmentir las noticias falsas, a pesar de serle conocidas. Y tampoco ahora ha anunciado medidas de protección contra ellas. Ya las manifestaciones de Chamberlain han producido alboroto en la oposición de la Cámara, y hasta la amenaza oculta de que las medidas legales contra la prensa podría traer consecuencias desagradables para el Gobierno en las próximas elecciones. Se comprende, por que la oposición opera de preferencia con noticias falsas y tendenciosas.

PROXIMO VIAJE DE UN MINISTRO RUMANO

Bucarest, 7.—En los círculos autorizados se anuncia que el ministro de Negocios Extranjeros de Rumania marchará a Berlín dentro de breves días. Invitado por el consejero de Relaciones Exteriores del Reich, von Ribbentrop, continuando después su viaje a Bruselas, Londres, París y Roma.

CONFERENCIA ENTRE ALTOS JEFES MILITARES

Roma, 7.—Los jefes de los Estados Mayores alemán e italiano, generales Keitel y Pariani, sostendrán en fecha próxima, una conferencia en Innsbruck. Ayer marchó urgentemente a Tirana, el embajador de Albania en Italia.

rio. Si nos fuera permitido, nos atreveríamos incluso a brindarle un consejo: No habléis tan alto, que todo el mundo os oye, y no puede menos de reír con lágrimas de quien defiende una moral que musita plegarias, pero que huele a sangre.

S. E. el Generalísimo FRANCO, Padre de la provincia de Alava

Vitoria, 7.—La Diputación de Alava, en su última sesión extraordinaria, ha acordado nombrar Padre de la Provincia, a S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, haciéndole entrega en acto solemne, del título, por la Diputación y alcaldes que representan la historia de la época Foral.

Por la misma Diputación se ha acordado formar el libro de Alava, en el que se recogerán las aportaciones de la provincia al Movimiento, así como anunciar un concurso para el mejor estudio elemental de la provincia y crear unas medallas para los primeros voluntarios alaveses.

MADRID EN PLENA NORMALIDAD

Madrid 7.—Desde ayer los obreros han dado comienzo a los trabajos de separar de las fábricas particulares la maquinaria destinada a la producción de material de guerra.

Las autoridades disponen de todo lo necesario para las operaciones normales de los tiempos de paz, y todo, seguramente, comenzará a funcionar en su normal estado antes de 90 días.

Todos los corresponsales de prensa extranjera envían a sus respectivos diarios interesantes reportajes e informaciones, en las que hacen resaltar el justo trato que se da a los prisioneros de guerra, en contraste con el que era aplicado a los nacionales en las checas.

Han facilitado el dato de encontrarse veinticinco mil soldados republicanos en espera tan sólo de ser fichados y probada su inculpabilidad para ser puestos en libertad.

Otro dato importante de la normalidad que vuelve es que todos los hoteles funcionan ya, como también las fondas y casas de huéspedes fijos, y, por supuesto, rigiendo en ellos las tarifas que en las demás ciudades españolas, o sea, los mismos precios del 17 de julio de 1936 con una rebaja del 15 por 100, en atención a la limitación de platos.

UNA RELEVANTE PERSONALIDAD INTELECTUAL SALVADA DE LA FURIA ROJA

Sevilla, 7.—El diario local "ABC" ha recibido un telegrama, fechado en Piedra, que dice así:

"Tras veintiocho meses escondido en este pueblecito manchego, envío cordiales saludos a su excelente diario y cultos y abnegados escritores y a la inolvidable ciudad de la Giralda. Rodríguez Marín."

Nada se sabía del venerable y admirado maestro, a quien unos suponían refugiado en Madrid y otros escondido en Valencia.

Esta noticia, al ser conocida en la ciudad, donde inició en su juventud sus estudios, fué difundida, produciendo general satisfacción en los medios intelectuales, donde tanto se aprecian las altas virtudes del señor Rodríguez Marín.

¿«Quién quiere»

Con este título escribe el ministro de Propaganda del Reich, Dr. Goebbels un artículo en el "Volkischer Beobachter". A esta pregunta, concluye con la afirmación de que los Estados Unidos y sus amigos son los únicos que desean la guerra. Pero nosotros, continúa el Dr. Goebbels, no permitiremos que Europa pierda la cabeza. Ha llegado el momento de remediar las trágicas consecuencias de la Gran Guerra, liquidando totalmente el vergonzoso documento de Versalles. Los pueblos esperan, este momento, y no sólo el alemán, sino también el inglés y francés. Los intrigantes de París y

Holanda no concederá el derecho a otro país para atravesar su país

Berlin, 7.—Noticias de Amsterdam, informan que Holanda no dejará explotarse por nadie como agresor de un tercer Estado, y por ello se encuentra dispuesta a no conceder a nadie el derecho de atravesar su territorio ni tampoco tomará parte en ninguna acción contra otra nación.

BAJA LA COTIZACION DEL MERCURIO EN LA BOLSA DE LONDRES

Milán, 6. — Apenas ha conquistado Franco la zona minera de Almadén, cuando ya se manifiesta en todo el mundo el mayor interés por sus yacimientos de mercurio. El monopolio de la producción que detentaban España e Italia de modo indiscutible todavía en 1929, sufrió un descenso por la equivocada política de precios que siguieron las compañías explotadoras. Esto dió origen a un incremento en la producción de mercurio de Méjico y Estados Unidos, de forma que si en 1929 España e Italia representaban el 80 por 100 de la producción mundial,

Berlin, 7.—Entre las ciudades alemanas, que ya han comenzado a preparar exposiciones para el año próximo, figura también Leipzig, donde en 1940 se llevará a cabo la primera "Exposición Gutenberg del Reich". Ha transcurrido medio milenio desde que el alemán Juan Gutenberg inventó los primeros tipos móviles de metal y con esto el arte de la imprenta propiamente dicho. En memoria de este acontecimiento histórico de trascendencia universal, los grupos técnicos "Imprenta" y "Papel", en colaboración con el Frente Alemán del Trabajo, reunirán en Leipzig, sede del comercio alemán del libro y editoriales, todo el material histórico disponible, así como también todo el material moderno del ramo. La exposición se compondrá de seis secciones, la primera de las cuales ofrecerá una vista retrospectiva de la época de Gutenberg (alrededor de 1450) y permitirá formarse una idea sobre la evolución de la imprenta desde la primera prueba—el fragmento de una hoja piadosa impresa en Maguncia en 1445—hasta los variadísimos productos de nuestros días. En las otras secciones se exponen los adelantos técnicos de la imprenta y encuadernación, el perfeccionamiento mecánico, la publicidad, el periodismo, la divulgación de noticias, así como también los adelantos técnicos de la imprenta de otros países. En una sección especial, denominada "El hombre, la escritura y la pictografía", se encuentran ejemplos de todas las escrituras jeroglíficas y caracteres alfabéticos, desde las pinturas rupestres de la edad de piedra, la escritura cuneiforme babilónica, hasta el quipos de los indios del Perú y otros medios con que los hombres de la época anterior a Gutenberg expresaban sus ideas.

EL GLORIOSO GENERAL MILAN ASTRAY FN MALAGA

Málaga, 7.—Procedente de Sevilla, llegó ayer a esta ciudad, el general jefe de los Caballeros Mutilados, Excelentísimo Sr. D. José Millán Astray, acompañado de su distinguida esposa.

En el Puerto de la Torre era esperado el heroico general por las autoridades y por la tarde en el hotel donde se hospeda, recibió a numerosas representaciones oficiales y particulares que le dieron el saludo de bienvenida.

El ilustre general estuvo largo rato conversando con varios Caballeros mutilados, retirándose después a descansar.

EL CORONEL BECK REGRESA A SU PAIS

Calais, 7.—Procedente de Londres, ha llegado el ministro rumano de Relaciones Exteriores que fué esperado por el embajador de su país en París y por el embajador yanqui, que fué a entrevistarse con él reservadamente.

Los supervivientes del Cuartel de la Montaña

Madrid, 7.—Han sido citados todos los supervivientes del Cuartel de la Montaña, que se encuentren en Madrid para que pasen ante el tribunal dictaminador que interviene en el esclarecimiento de la heroica gesta.

ALEMANIA PONE UNA VEZ MAS DE MANIFIESTO SU SOLIDARIDAD CON LA ESPAÑA NACIONAL

Berlin, 7.—Lo mismo que la Barcelona liberada, el Madrid redimido será objeto de las atenciones del Auxilio Alemán. En primer lugar, el general jefe de la Legión Condor ha puesto a disposición del Auxilio Social español 10 camiones al mando de un oficial alemán y con personal asimismo de esa Legión para colaborar en el suministro de víveres a Madrid.

El día 5 de los corrientes han sido embarcadas en Alemania con destino al puerto de Valencia, 500 toneladas de harina para Madrid que llegarán a aquel puerto el día 14, y con el próximo barco se remitirán otras 500 más. Además, se está preparando en Alemania un considerable envío de patatas y en el transcurso de este semana llegarán por avión a la España Nacional preparados ricos en vitaminas, cuya distribución en el territorio recién liberado se hará por la aviación de la Legión Condor. Y en las próximas semanas se repetirán metódicamente estos envíos para ayudar a remediar la penuria de la población madrileña depauperada durante la dominación roja.

EN CASO DE UNA AGRESION A FRANCIA

Berlin, 7.—Fiel a su política tradicional de no ligarse formalmente y conservar su libertad de acción para los momentos críticos, los gobernantes ingleses no han expresado claramente cuándo consideran llegado el caso de enviar un ejército expedicionario en la eventualidad de una guerra europea. El ministro de la Guerra, Hore-Belisha, dijo en la Cámara que toda amenaza de los intereses vitales de Francia produciría una inmediata colaboración militar de ambas potencias; pero la decisión sobre cuándo se considere llegado este caso y si entonces ha de ponerse en práctica la ayuda de las fuerzas inglesas, depende únicamente del Gobierno inglés, que en esto no está ligado por obligación ninguna con Francia. En Francia se había esperado más; pues la desconfianza francesa, defecto natural hereditario, está siempre alerta. A las repetidas proposiciones de Hitler para entenderse sobre el desarme o limitación de los armamentos, contesta siempre Francia aumentando los suyos; después se espanta de que Alemania haga lo propio y trata de justificar así sus actos, como hizo hace poco el ministro Campinchi en el arsenal de marina de Cherbourg y en Chatereyno. En lugar de buscar una paz de inteligencia, hay círculos que creen poderla conseguir con la amenaza, como indica la satisfacción con que en Francia se acoge la actitud de los gobernantes norteamericanos. Ya no se nombra a Francia sin citar a la vez a Inglaterra y los Estados Unidos y se habla de la situación europea como si el eje italo-alemán hubiera caído y sólo brillase ya la estrella de las tres democracias.

Comentando la victoria de FRANCO

Berlin, 7.—El periódico "Neue Ausburgische Zeitung" hace algunas declaraciones de importancia acerca de la significación de la victoria nacional.

La España roja—dice—se ha venido abajo como un castillo de naipes. La resistencia frente a los ejércitos victoriosos no se ha intentado siquiera. La revolución nacional ha ido más deprisa que las tropas, el pueblo se ha levantado al solo anuncio de la proximidad de los soldados, que en todas partes han sido recibidos con extraordinarias manifestaciones de júbilo.

En las horas del triunfo se hace inaplazable analizar el alcance de esta victoria. No se trata sólo de un triunfo militar que recoge un general perseguido en circunstancias especialmente difíciles. Es también el coronamiento

de un triunfo de una revolución nacional, que inaugura una nueva etapa en la historia española.

Durante más de siglo y medio España ha estado como desatendida y eliminada del concierto de Europa. Ha sido la época de la debilidad y del olvido, de la influencia extranjera, del espíritu enciclopedista y del liberalismo inglés. Con la victoria de Franco la república roja llega a su fin, pero también se extingue el siglo de la decadencia española.

Desde la Península Ibérica, no tanto por su alejamiento geográfico como por la actitud pasiva de España en la política internacional, los acontecimientos de la Europa Central se contemplan un poco a vista de pájaro. Pero esta misma circunstancia es posible que facilite considerablemente la interpretación de los hechos.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

PRIMO DE RIVERA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

Lea V. EL FARO

Conferencias en las Organizaciones Juveniles

Para dar cumplimiento a la circular cursada a las Organizaciones Juveniles por la Jefatura Nacional de las mismas, en la tarde del pasado Jueves Santo, se reunieron en el Grupo Escolar de la calle de Solís, que dirige el Delegado Provincial de estas Organizaciones, los Flechas, Pelayos y Cadetes dándoseles una interesante conferencia por el capellán de las indicadas Organizaciones Juveniles, reverendo padre Begoña, de la Orden de los Capuchinos, que les dió a conocer el origen de las costumbres religiosas de estos días, haciendo resaltar cómo España había formado siempre en la vanguardia de la Fe, defendiendo los postulados católicos, y cómo hoy, resucitada de nuevo ante el imperativo del Movimiento salvador que dirige el invicto Caudillo, volvía de nuevo a defender los fueros del Cristianismo. También se les ilustró sobre la forma en que debe hacerse el rezo, mientras se recorren los Sagrarios. El padre Begoña fué escuchado con suma atención por los muchachos y profesores que acompañaban a éstos, los cuales hicieron grandes elogios de la elocuencia del ilustre orador sagrado.

En la tarde del día de ayer, se concentraron en el interior de la Plaza de Africa todos los Cadetes Flechas y Pelayos, desde cuyo sitio fueron saliendo en grupos, acompañados de los instructores, para visitar los distintos Sagrarios de la ciudad, haciendo los rezos en formación militar.

Exámenes extraordinarios de reválida

Para dentro de unos días son esperados en nuestra ciudad, procedentes de la Universidad de Sevilla, dos señores catedráticos; para, en unión de otros de este Instituto Hispano Marroquí, proceder a los exámenes extraordinarios de reválida para los alumnos que terminaron el bachillerato en la última convocatoria de febrero. Como fijamente no se sabe por ahora la fecha de la llegada a nuestra ciudad de aquellos profesores, estaremos al tanto para poder informar a nuestros lectores sobre el particular.

Es muy significativo este desplazamiento de catedráticos de la Universidad de Sevilla, pues viene a corroborar una vez más, la importancia de nuestro principal centro docente, y el hecho sintomático de que el Instituto Hispano Marroquí de Ceuta haya sido el que más alumnos ha presentado, durante el presente curso, en toda Andalucía, inclusive el de la propia Sevilla.

Teléfonos de la Delegación del Gobierno

Excmo. Sr. Delegado.--Oficial 347.
Excmo. Sr. Delegado.--Particular y domicilio 544.
Secretario particular 347.
Secretario particular (domicilio), 758.
Secretario Oficial, 443.
Secretario oficial (domicilio), 374.
Secretario Orden Público, 306.

Ayuntamiento de Ceuta

EDICTO

Don Fernando López Canti Sánchez, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que en la sesión extraordinaria de primera citación celebrada por la Corporación municipal de mi Presidencia en el día de ayer, quedó aprobado el Presupuesto extraordinario de liquidación y de Obras de Primer Establecimiento y Ordenanzas de las exacciones en el mismo consignadas en armonía con la Ordenanza dictada por el Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, de fecha doce de diciembre del año anterior, y se anuncia al público por medio del presente, conforme al artículo trescientos del Estatuto municipal, que durante el plazo de quince días que está de exposición en la Secretaría de este Ayuntamiento y otros quince más, podrán presentarse cuantas reclamaciones se estimen pertinentes por los interesados legítimos, ante el Excmo. Sr. Gobernador General de las Plazas de Soberanía.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Ceuta en el tercer Año Triunfal a veintitrés de marzo de mil novecientos treinta y nueve.

Fernando López Canti.

Falange E. T. y de las J. O. N. S.

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 8 DE ABRIL DE 1939.-AÑO DE LA VICTORIA

Servicio para mañana

Comandante de Guardia: Alférez D. Manuel Barrallo Navarro.

Imaginaria: Otro don José Piñeiro Gavarrón.

Sargento de guardia: D. Emilio Capacete González.

Imaginaria: Otro D. Juan Aragón Díaz.

Cabo: D. Ignacio Rivera González.

Otro: D. Manuel Núñez Montero.

Corneta: D. Juan Gil Orbaneja.

Ocho falangistas tradicionalistas de primera línea de la centuria de Depósito.

Servicio de Control: Alférez D. José Piñeiro Gavarrón.

Visita de Hospital y Control: Un cabo y un falangista tradicionalista de segunda línea de la segunda Falange

de la segunda centuria y un cabo de la centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante,
Antonio Sevilla.

ORDEN DE LA JEFATURA DE LA MILICIA DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONAISTA Y DE LAS J. O. N. S. DE LA CIRCUNSCRIPCIÓN OCCIDENTAL DE MARRUECOS, CORRESPONDIENTE AL DIA SIETE DE ABRIL DE MIL NOVECIENTOS TREINTA Y NUEVE. AÑO DE LA VICTORIA

Artículo 1.—Debiendo marchar a la Península debidamente autorizado por la Superioridad, el teniente de estas Milicias, don JUAN NAVARRO CAYUE LA, Juez Instructor de las mismas, se hará cargo accidentalmente del Juzgado, el alférez de Milicias, don JOSE GUTIERREZ TRUJILLO.

Art. 2.—Por los mismos motivos expuestos en el artículo anterior, el alférez don JOSE GUTIERREZ TRUJILLO se hará cargo accidentalmente de la Ayudantía de esta Jefatura, así como del Almacén y Armamento.

Art. 3.—El alférez de Milicias, don MANUEL BARRALLO NAVARRO pasa destinado al Sector de Milicias de Tetuán, de cuya Jefatura se hará cargo accidentalmente, la que le será entregada, con las formalidades reglamentarias, por el de igual empleo, don SALVADOR MARES ROMERO, que también con carácter accidental la venía desempeñando; formulándose los correspondientes inventarios, dándome cuenta.

Art. 4.—En virtud de lo dispuesto en el artículo tercero, el alférez don SALVADOR MARES ROMERO pasa destinado a la centuria de Depósito de la Bandera de Marruecos, siendo dado a reconocer por el capitán jefe accidental de la misma, don Emilio Santamaría Martín, en la forma reglamentaria, a la hora de la lista de la tarde del día que se incorpore, y prestará el servicio de guardia y control.

Art. 5.—El alférez de Milicias don FIDENCIO PASAMAR GIRALDOS que en virtud del artículo séptimo de la orden de esta Jefatura correspondiente al día 21 de febrero pasado, fué destinado como agregado a la centuria de Depósito, queda destinado de plantilla a dicha Unidad.

El comandante jefe, Antonio Escartín.—Comunicada: El teniente ayudante, Juan Navarro.

Una lotería en la que obtienen premios todos los que juegan

Esa será la del 11 de abril próximo, pues el que no juegue un número que resulte premiado, recibirá el gran premio espiritual de haber ayudado a sus hermanos desvalidos; y el que, además, de recibir este premio, vea su número en la lista del sorteo, recibirá también la correspondiente cantidad en metálico.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

ACADEMIA de Corte y Confección. Sistema "Rápido". Gómez Marcelo, 14, bajo, derecha.

SE COMPRA y vende muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

COMPRO, vendo, muebles usados. Falange Española, 77 (frente Cruz Roja). Teléfono 8-1-9.

HABITACIONES amuebladas. Teniente Pacheco, 14, bajo, izquierda.

SE VENDEN varios muebles. Plaza de Africa, 12.

SE ALQUILA piso amueblado. Informes en esta Administración.

SE VENDEN muebles. Avenida Sanjurjo, Grupo 6, Pabellón Galicia.

SE VENDEN varios muebles de escritorio y una radio nueva. Razón Millán Astray, 2. (Esquina plaza de Los Reyes).

SE VENDE una radio "Pilot" cinco lámparas para, nueva. Gómez Marcelo, 3, piso segundo.

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA,
VOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS

JÉREZ
"LA RIVA"



COÑAC ***
"LA RIVA"

¿Queréis tomar un café exquisito?

TOMADEL QUE ELABORA
CONSTANTINO
COSSIO

GENERAL SANJURJO, 2 CEUTA

Goliat

es un Cemento Portland artificial

de producción nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

DEPOSITARIO EN CEUTA, TETUAN Y LARACHE:

Casa BAEZA HERMANOS

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA MADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUEMAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -- TELEFONO 6-2-6

Los cultos de la Semana Santa

LOS DE JUEVES SANTO

Conforme habíamos anunciado se celebraron los solemnes cultos de Semana Santa que han revestido este año inusitada solemnidad.

Los oficios del Jueves Santo: a las diez de la mañana estuvieron concurriridos, asistiendo nuestras primeras autoridades, jerarquías del Movimiento y numeroso público que llenaba completamente el templo.

Terminados estos actos religiosos se procedió a la solemne procesión del Santísimo Sacramento por el interior del templo hasta que fué colocado en el magnífico Monumento levantado en uno de los laterales de la iglesia.

La Adoración Nocturna, tanto de caballeros como de las señoras, montaron seguidamente la guardia monacamente que en varios turnos permaneció durante todo el día hasta la mañana siguiente.

Los sermones de Pasión, los Viacrucis y demás actos religiosos propios de este día llenaron repetidas veces el templo de público.

Durante la noche permaneció igualmente expuesta S. D. M. siendo velada por caballeros.

EL VIERNES SANTO

Por la mañana y con igual asistencia de público se celebraron los oficios con la Adoración a la Santa Cruz que hicieron las autoridades y jerarquías del Movimiento.

Terminados se procedió al traslado del Santísimo Sacramento al altar mayor y procesión que como el día anterior resultó solemnisima.

A las tres de la tarde tuvo lugar el sermón conocido por la Soledad, con el templo lleno de público.

Para las procesiones de Ceuta

A fin de asistir a las tradicionales procesiones de Ceuta se trasladaron numerosas personas a la vecina ciudad de merosas personas a la vecina ciudad.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

En la Jefatura de la Policía Urbana se encuentran depositados a la disposición de quien acredite ser su legítimo dueño una cafetera y un puñal encontrados en la vía pública.

Tetuán, 4 de abril de 1939.—Año de la Victoria.

El Vicepresidente, Pérez.

SE VENDE

en perfecto estado (seminuevo) un molino triturador de cereales (harinero), compuesto de motor 15 HP., piedra, criadora, cernidora, etc., etc.

También, si se desea, la casa en donde actualmente está instalado, de superficie 120 metros cuadrados, situada en Carretera Río Martín, próximo Hipica.

Informarán todos detalles, precios condiciones, etc., etc., en Garza El Kebra de Sidi El Hach Hassan El Alui.--TETUAN.

La tarea de reorganizar a España

Hamburgo, 7. — Comentando la reciente liberación de Madrid, el diario "Hamburger Fremdenblatt", publica un artículo en el que dice que durante los primeros meses de la guerra, Franco y sus colaboradores, tenían que contar con los diferentes grupos y organizaciones políticas, que se pusieron a su disposición para cooperar a la organización de la retaguardia. Pero que este conglomerado político se ha fundido en el curso del tiempo, y desde abril de 1937, cuando el Caudillo promulgó el Decreto de Unificación, solamente existe una organización en España, la Falange Española Tradicionalista y de las Jons., cuyos fines y cuyo sentido, quedaron claramente fijados en el preámbulo de dicha disposición legal. Este partido único es un órgano intermedio entre el pueblo, al que infunde los principios del Movimiento, y el Gobierno, del que recibe las directrices de su acción. Todo el que pretenda alentar o alienta por sí mismo, intereses particularistas, ha quedado desplazado, para someterse a los intereses generales de la Patria y de la organización. Y lo esencial es que existe una idea política clara y decisiva, y al servicio de ella se percibe una voluntad férrea y disciplinada. Con estos dos elementos, se ha conseguido ya mucho en la retaguardia, sin haberse desatendido un momento la primordial tarea de hacer la guerra.

Franco se ha entregado personalmente a esta tarea de reorganizar a España, y con un tacto exquisito, ha sabido imponerse a los prejuicios y contrastes existentes, para aunar a todos los españoles en la gran tarea que empezará al día siguiente de que la guerra termine. Uno de sus más fieles colaboradores, que representa la voluntad y el rumbo de la nueva España, es el actual ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, cuya labor más constante es la de dotar a la Patria de un instrumento político, ofreciendo la organización única, como fundamento esencial del nuevo Estado. Y como consecuencia de esta labor, puede percibirse ya, cómo el espíritu del Movimiento y de la Revolución se abre camino, sin detenerse ante los que aún piensan en defender privilegios que la dura realidad de la guerra ha dejado al margen.

El partido y sus miembros, los mejores entre ellos no carecen de voluntad ni de energía, y muchos puestos elevados de la vida pública actual de España, han sido ocupados ya, con elementos de la nueva generación, y otros son requeridos como consejeros, para el mantenimiento de las directrices del Movimiento.

La obra de Auxilio Social, y las Organizaciones Juveniles, revelan ya una formación política compacta y uniforme que ha superado toda la diferencia para ofrecer sólo una línea fija, fundiendo anteriores tendencias, hoy ya superadas. La misma disposición del Caudillo, estableciendo la camisa azul y la boina roja como prendas del uniforme de la organización única, es un dato digno de tenerse en cuenta, fácilmente comprobable al que visite hoy la España nacional.

Las dos tareas más urgentes que hoy

se presentan a España, son la reincorporación de los combatientes a la vida civil, y el acoplamiento de la masa de españoles procedentes de la zona roja. Y ambas sólo puede realizarlas el Estado con todo éxito, si dispone de una organización apropiada provista de un ideario político a tono con los tiempos y acorde con las características de la guerra que ha tenido lugar en el país.

Junto a esta voluntad de ser, y al lado del acervo ideológico del Partido único, es preciso tener en cuenta otras fuerzas, que más pronto o más tarde, tendrán que intervenir en la reorganización del país. España tendrá en el futuro un Ejército fuerte y bien equipado, a tono con las enseñanzas adquiridas durante la guerra, y él será quien mantenga mejor en las masas el espíritu de lucha y de sacrificio que aquélla ha despertado. Esta nueva tradición militar no volverá a perderse, ni puede hablarse ya de futuros pronunciamientos al uso de los del siglo pasado, porque el Ejército y el Estado en íntima colaboración siempre, tienen marcadas sus órbitas respectivas, que no serán interferidas. El espíritu militar será el educador de la juventud, que cultivará en ella el sentido de la Patria, y le pondrá en condiciones físicas de que labore y defienda su grandeza futura.

Una actitud análoga, mantendrá el Estado con la Iglesia. Las recientes disposiciones que el Gobierno ha dictado, anulan toda la obra antirreligiosa de la República, interpretan el sentir del pueblo español que es tradicionalmente católico. Y estas instituciones religiosas que piensan y sienten en español, reciben protección por parte del Estado al cual reconocen en su integridad, sin tratar de inmiscuirse en las actividades específicas de aquél, como recientemente precisa el señor Serrano Suñer en una entrevista concedida a un periodista alemán.

Ordenes para la concesión de salvoconductos

Madrid, 7. — Se han dado a conocer las órdenes emanadas de las autoridades militares de la capital, para la concesión de salvoconductos. Según las mismas, a todo el que haya colaborado con los rojos no se les podrá facilitar, mientras que a los que no lo hayan hecho, se les podrá dar, mediante el aval de dos personas de completa solvencia y de adhesión al Movimiento salvador.

Especifica la obligación que tendrán todos los ciudadanos que salgan de Madrid con salvoconducto, de presentarse en el punto de destino a las autoridades militares de las mismas, en un término que no sobrepasará las 48 horas.

LA EXPOSICION DE ARTE MISIONERO EN EL VATICANO

Roma, 7. — En el Instituto de Estudios Romanos, el secretario de la Congregación de Propaganda "Fides", ha hablado sobre la exposición de arte misionero que se organizara en el Vaticano.

El orador se refirió al programa de esta exposición que se inaugurará coincidiendo con la exposición universal en el año 1942.

Junto con la exposición de arte misionero indígena se celebrará otra de la Iglesia de rito oriental.

LA SEMANA SANTA EN SEVILLA

Sevilla, 7. — Con inusitado esplendor ha seguido celebrándose la Semana Santa en esta capital, destacándose en relación a años anteriores la brillantez de las cofradías, cuyo desfile ha sido presenciado por ininidad de forasteros llegados de todas parte de España y del extranjero.

Anoche hicieron su entrada ya tarde a sus templos, las del Salvador y Jesús de la Pasión, que iba presidida por el obispo argentino de la Merced.

Esta mañana la del Jesús del Gran Poder, que iba rodeada de dos largas filas de fieles; y la de la Macarena, que ostentaba el fajín del general Queipo de Llano.

La cofradía de la Macarena se detuvo en el Hospital, así como la de los Gitanos, que regresó a su iglesia al mediodía.

Esta mañana en la Santa Iglesia Catedral tuvo lugar la ceremonia de la Adoración de la Cruz, asistiendo todas las autoridades y oficiando, en ausencia por enfermedad del cardenal Segura, el obispo de la Argentina.

Desde los palcos del Ayuntamiento, el desfile de las cofradías fué presenciado por las autoridades.

El paso de las cofradías fué retransmitido por las emisoras de radio, escuchándose magníficas saetas, cantadas por personas ya famosas en ello y que este año ofrecieron letras nuevas alusivas a la feliz terminación de la guerra, mereciendo calurosos aplausos de la muchedumbre que las escuchaba.

EL VIAJE RAPIDO EXTRAORDINARIO PARA MASSAUA

Nápoles, 7. — Días pasados zarpó de Nápoles la moto nave "Virgilio" abarrotada de pasajeros y de mercaderías en viaje rápido extraordinario hacia Massaua, por cuenta del Lloyd Trentino.

Este viaje es el preludio de un próximo nuevo enlace rápido y lujoso con Nápoles y el Imperio por medio de las motonaves "Virgilio" y "Orazio" ya en servicio desde hace algunos años en la línea de Centro América, las cuales, por sus peculiares características de naves particularmente adecuadas a los climas cálidos y provistas de todo el más moderno y racional confort, prestarán una notable contribución al tráfico siempre creciente entre el Reino y las tierras italianas de ultramar.

UN LIBRERO ITALIANO HEREDA MAS DE TRES MILLONES DE UN ESCRITOR INGLÉS

Londres, 7. — El escritor inglés Reginald Turner, muerto en diciembre pasado, ha dejado casi toda su fortuna a un amigo italiano, el librero José Orioldi, copropietario de una antigua casa librera en Londres. El testamento de Turner fué publicado días pasados. El núcleo hereditario es de 41.000 libras esterlinas, de las cuales 3.000 son para los sirvientes del difunto y otras 6.000 al escritor Beerbohm. Todo el resto del valor, más de tres millones de libras, ha sido dejado a Orioldi, que por más de 35 años, especialmente después de la guerra mundial, había muchas veces hospedado en su casa de Florencia al escritor Turner y a otros conocidos escritores británicos.

SANCHEZ MAZAS EN ZARAGOZA

Madrid, 7.—Radio Nacional de Madrid retransmitirá mañana sábado de Gloria un discurso que pronunciará en el Frontón de Zaragoza el consejero nacional, señor Sánchez Mazas.

Café Las Campana

El mejor de todos. Tueste diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

Roosevelt no reconoce la independencia eslovaca

Washington, 7.—El Presidente Roosevelt ha declarado que no pueden los Estados Unidos considerar a Eslovaquia como un Estado independiente, sino bajo la administración de Alemania, como Moravia y Bohemia, por lo que las tarifas aduaneras aplicadas al país eslovaco serán idénticas a las alemanas.

GOEBBELS SALE DE EGIPTO

Berlín, 7.—El ministro de Propaganda del Reich, doctor Goebbels después de su breve permanencia en Egipto, ha salido esta noche con dirección a Rodas.

NUEVOS ENVIOS DE ORO A NORTEAMERICA

Londres, 7.—Hoy han salido de esta capital nuevos envíos de oro para Norteamérica, valorados en ocho millones de libras esterlinas, siendo en su mayoría grandes barras de oro.

Estos cargamentos han sido embarcados en el vapor norteamericano "Washington", calculándose que hasta seis millones de libras son de procedencia inglesa y el resto de Francia.

DOS MIL REFUGIADOS ROJOS DES-EMBARCAN EN ORAN

Orán, 7.—Las autoridades francesas han autorizado anoche el desembarco en esta ciudad de dos mil refugiados rojos españoles que se encontraban a bordo de tres barcos y que aun no se les había permitido la entrada en Orán.

LA RADIO DEL VATICANO TRANSMITIRA LA FIESTA RELIGIOSA DE LA BASILICA DE SAN PEDRO EL DOMINGO DE RESURRECCION

Ciudad del Vaticano, 7.—La estación de radio del Vaticano transmitirá desde las nueve de la mañana, el próximo domingo, la función religiosa de la Pascua florida que se celebrará en la Basílica de San Pedro. Aun no se ha facilitado el informe oficial sobre la intervención que tendrá S. S. el Papa Pío XII, creyéndose que, como se había dicho anteriormente, el Sumo Pontífice, abordará los problemas actuales de Europa, al dirigirse al mundo católico en esta fecha de la terminación de Semana Santa.

UNA MANIFESTACION EN CONTRA DE LA GUERRA

Nueva York, 7.—Hoy ha tenido lugar una gran manifestación contra la guerra y en honor a los 56 miembros del Congreso norteamericano que votaron en contra de la participación de los Estados Unidos en compromisos de carácter bélico.

Uno de los oradores, atacó a los que teniendo responsabilidad de Estado, no se preocupaban de contener los ímpetus belicistas y les recordó que ellos no tuvieron el gesto de vestir uniformes y luchar, cuando en 1914, se les ofreció esta ocasión.

UN GRUPO DE PERIODISTAS PORTUGUESES EN PRAGA

Berlín, 7.—Un grupo de periodistas portugueses que han visitado Alemania, invitados por el Gobierno del Reich llegaron esta noche a Praga.

Uno de los redactores de la prensa lusitana ha subrayado en unas declaraciones que ha hecho de este viaje, que existe una extraordinaria armonía entre los soldados alemanes y el pueblo de Praga, dedicando grandes elogios a la normalidad existente en la ciudad.

Estos ilustres viajeros partieron en las primeras horas de la tarde de hoy para Viena, en cuya capital se proponen permanecer unos días.

UN CONCURSO PARA AUTORES JAPONESES

Roma, 7.—Por iniciativa del Instituto para el medio y el extremo oriente, la Real Embajada de Italia ha acordado la publicación del concurso "Leonardo de Vinci" y en el que el premio de 6.000 libras para el mejor autor japonés que hiciera el más perfecto trabajo sobre Italia, ha sido concedido a Komjire Kumamote, por su obra sobre los "Artistas italianos en el Japón".

ESPAÑA Y SU ADHESION AL PACTO ANTIKOMINTERN

Berlín, 7.—Después del Japón, Italia, Manchukuo y Hungría, se ha adherido la España Nacional al pacto antikomintern.

Un importante diario berlinés de hoy, al recoger esta noticia, dice que no podía extrañar tal decisión a Alemania, ya que la España de Franco durante más de 32 meses han combatido contra el bolchevismo y es lógico que este peligro, no lo quiera por su propia experiencia.

EL CORONEL BECK SE ENTREVISTA CON EL EMBAJADOR NORTEAMERICANO DE PARÍS EN CALAIS

Berlín, 7.—El ministro de Relaciones Exteriores de Polonia, coronel Beck ha sostenido esta noche una entrevista con el embajador norteamericano en París, aprovechando su paso por Calais.

En los círculos políticos parisinos se declara que estas conversaciones han tenido por objeto, asegurar ciertas dudas polacas. Se asegura que el representante norteamericano ha manifestado al coronel Beck que su país puede de Norteamérica, con el apoyo de Norteamérica en caso de agresión.

DECRETO SOBRE LOS OFICIALES DE RESERVA DEL EJERCITO ITALIANO

Roma, 7.—El ministro de la Guerra de Italia ha hecho público un decreto de su Departamento, por el que se dispone que todos los oficiales de reserva, han de tomar parte en las maniobras militares de este año.

EL JAPON RECHAZA UNA NOTA DE PROTESTA FRANCESA

Tokio, 7.—En los centros bien informados de esta capital, se declara que el Japón ha rechazado la nota francesa de protesta por la ocupación de las islas Haki, por las tropas niponas.

EL JEFE DEL ESTADO MAYOR ITALIANO VISITA A MUSSOLINI

Roma, 7.—El jefe del Estado Mayor del Ejército italiano que ha llevado a cabo una extensa conferencia con su colega del Reich, llegó esta mañana a Roma, asistiendo seguidamente al palacio de Venecia, en donde permaneció largo rato, dando cuenta al jefe del Gobierno, señor Mussolini, sobre estas conversaciones.

ULTIMA HORA del incidente italo-albanés

Roma, 8. -- La Agencia Stefani informa que conoce un comunicado oficial del Gobierno italiano, en el cual, entre otras cosas, se afirma que las tropas de Italia permanecerán en territorio albanés el tiempo que sea necesario para restablecer el orden y la justicia.

Roma, 8. -- Se asegura en los círculos militares que la reina de Albania ha salido en avión para Grecia, y que el Rey ha enviado un emisario al jefe italiano de las tropas de ocupación para entablar negociaciones directas.

París, 8. -- La prensa de la noche asegura que el Gobierno de Albania ha dirigido un llamamiento a su pueblo excitándole a que se prepare para luchar contra los soldados italianos.

Londres, 8. -- Se atribuye a un secretario de Chamberlain la declaración de que éste esperaba la ocupación de Albania, pues a esto aludió en su último discurso cuando dijo que "conocía bien los movimientos de Italia". Añade que aunque Inglaterra no tiene pacto alguno con Albania, lamenta lo ocurrido, y que lesde luego esto atraerá un notable enfriamiento en las relaciones anglo-italianas.

Roma, 8. -- Durante los últimos tres días el conde Ciano ha celebrado cuatro entrevistas con el embajador yanqui, la última de las cuales ha tenido lugar anoche, viernes, poco después de haber conferenciado también con el representante de Yugoslavia.

Nueva York, 8. -- La prensa ataca duramente a Italia, y de paso a Alemania, por la ocupación del territorio albanés. Solamente dos

periódicos se muestran sensatos y recomiendan serenidad, y estudio detenido de la situación. El representante de Albania declara que su país no se dejará someter por Italia.

Berlín, 8. -- Últimas noticias informan que las tropas italianas han ocupado ya cinco ciudades albanesas, entre ellas la italianísima de San Giovanni, donde han sido recibidos con grandes muestras de simpatía.

Berlín, 7. -- La prensa vespertina de París habla hoy casi exclusivamente de la cuestión de Albania. El diario "Paris-Soir" dice que desde el punto de vista internacional las operaciones italianas en Albania no tocan para nada el acuerdo anglo-italiano.

"Le Temps" declara que el dominio en el Adriático es de una gran importancia, y que, sin embargo, la supremacía de Italia en el Mediterráneo representa una gran amenaza en los caminos imperiales de Francia e Inglaterra.

Londres, 7. En los periódicos ingleses se publican esta noche extensas informaciones sobre los acontecimientos en la nación albanesa, recogiendo las últimas noticias de las operaciones italianas en dicho territorio.

El "New Cronicle" expone que su pone la violación del tratado anglo-italiano y pide que sea formulada una enérgica protesta, pidiendo incluso que sea llamado urgentemente a Londres el representante británico.

Otro diario propone que el lunes sea convocado el parlamento y se muestre la condenación por parte de la Gran Bretaña de la actitud italiana.

El "Daily Telegraph" dice que es este un suceso que aconseja la aceleración de ese frente democrático que se pretendía, ya que ello representa una seguridad ante la política de los países totalitarios.

UN MENSAJE DE LOS ECLESIASTICOS NORTEAMERICANOS A S. S. PIO XII

Berlín, 7. -- Más de cuatrocientos cincuenta eclesiásticos prominentes de Norteamérica, entre los que se cuentan cuarenta y dos obispos protestantes, han dirigido un mensaje en este día de Viernes Santo, a S. S. Pío XII pidiendo que solicite a España, perdón para los que lucharon contra ella.

Se hace destacar el hecho de que estos mismos eclesiásticos permanecieron callados ante los crímenes que se cometieron por los rojos contra miles de sacerdotes y religiosas, y ante el bárbaro vandalismo de los marxistas.

PACIFISMO PROVOCADOR O UNA POLITICA DE ACORRALAMIENTO

Milán, 7. -- En su último número, el importante periódico "Régimen fascista", dedica un extenso comentario a la política de acorralamiento realizada por Inglaterra en un artículo que titula "Pacifismo provocador".

Entre otras cosas dice: "Parece que la coalición prevista por Inglaterra se transforma en un verdadero eje militar contra los Estados totalitarios, pero las fuerzas italo-alemanas lo rompen".

rán, ya que sus intereses son idénticos. Las potencias antifascistas preparan otra vez la guerra, pero la U. R. S. S. proyecta regular sus relaciones con el Japón. Las potencias del eje no tienen intención ninguna de entrar en un conflicto bélico por culpa de Londres.

Sólo queda desear que Polonia no se deje conmovir por los cantos de las sirenas británicas, pues son demasiado recientes todavía los efectos de la "asistencia completa".

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:
P. de Africa, 12 (bajo) TL. 4-0-3

Compañía
Canariense -- Marroquí
de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN
A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un
Día, La Riféna

CIGARILLOS: Elegantes, Deliciosos,
Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian,
Filipinos, Brevas Jorro

VICENTINO
RESTORANT
VICENTINO
PASTELERIA
VICENTINO